

Gelar Rapat Koordinasi dengan Pimpinan Perusahaan BUMN dan Swasta, Bupati: Harapkan Pengusaha 'Marharoan Bolon' Bangun Simalungun

Karmel - SIMALUNGUN.PUBLIKINDONESIA.COM

Mar 10, 2022 - 17:39



SIMALUNGUN- Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga menggelar rapat koordinasi dengan puluhan Pimpinan Perusahaan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan Perusahaan Swasta yang beroperasi di Wilayah Kabupaten

Simalungun

Pertemuan sekaligus rapat koordinasi dengan sejumlah perusahaan tersebut berlangsung di Hotel Niagara Parapat dengan menerapkan protokol kesehatan dan dihadiri Ketua DPRD Simalungun Timbul Jaya Sibarari, Sekertaris Daerah. Drs Esron Sinaga, MSi

Selain itu, rapat koordinasi tersebut juga dihadiri Kajari Simalungun Bobbi Sandri, SH.MH, Kapolres Simalungun diwakili Koptol G Damanik, Tagor Manik mewakili Perusahaan PT. Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL) Panca Nugroho mewakili PT Suri Tani Pemuka (Jafpa) dan sejumlah pimpinan perusahaan lainnya, Kamis (10/3/2022).

Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga dalam sambutannya berterimakasih kepada seluruh pimpinan perusahaan BUMN dan Swasta serta Perbankan wilayah Pemangangsiantar Sinalungun yang telah hadir dalam rapat koordinasi dalam rangka 'marharoan bolon' membangun Simalungun.

Radiapoh menyampaikan Pemerintah Kabupaten Simalungun tidak bisa berjalan sendiri sehingga perlu bersinergi dengan seluruh elemen masyarakat khususnya para pengusaha, Perbankan, perusahaan BUMN dan Swasta khususnya yang beroperasi di wilayah Simalungun dalam rangka membangun Simalungun agar lebih maju ke depan.

"Rapat koordinasi ini merupakan awal yang baik untuk saling berdiskusi dan bekerjasama membangun Kabupaten Simalungun ke depan," katanya.

Radiapoh menegaskan Pemerintah Kabupaten Simalungun menjamin kelancaran pengurusan izin usaha dan mempermudah regulasi kepada para investor agar tertarik menanamkan investasi di Simalungun.

"Kita akan mengambill terobasan agar para investor mau membuka usaha di Simalungun. Dan kita menjamin nyaman dan keaman dalam menjalankan usahanya," ungkap Sinaga.

Menurut dia, melalui kalobariasi dengan para pengusaha dan perusahaan di Kabupaten Simalungun diharapkan dapat meningkatkan Pendapatan Daerah Simalungun dan dapat meningkatkan kesejahteraan rakyat melalui Corporate Social Responsibility (CSR) perusahaan.

Radiapoh menambahkan relaisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Sinalungun tahun 2021 sekitar 26 Milliar dan berharap dapat meningkat pada tahun 2022. "Masih banyak lagi pajak yang belum tersentuh pemerintah termasuk pajak bangunan, tanah dan perusahaan di Simalungun," ungkap Bupati Simalungun

Acara dirangkai dengan pemberian cenderamata dan Ulos Pamotting kepada para Pimpinan Perusahaan dan Perbankan se-Simalungun dan dilanjutkan acara sosial.(Karmel)